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Ciudad Real 

La vicepresidenta del Congreso y diputada nacional, Rosa Romero:        
“La Prisión Permanente Revisable garantiza la seguridad de todos los españoles 
y no vale ponerse de perfil en este asunto” 

 
Romero ha destacado que “el Partido Popular va a plantar batalla para defender que la Prisión Permanente Revisable 
siga en vigor para que violadores, asesinos, monstruos no salgan a la calle” y, además, ha recordado que en otros 
países europeos existe esta norma. Ha lamentado que el PSOE y Ganemos también hayan votado en contra de 
mantener esta norma jurídica en el Ayuntamiento de Ciudad Real y que Ciudadanos haya vuelto a abstenerse ante una 
propuesta presentada por el Grupo Popular que se hace eco de la opinión mayoritaria de los ciudadanos.  
 

 
En otro orden de cosas, ha indicado que el empleo, en España, “tiene 
nombre de mujer”, ya que la brecha salarial se ha reducido en 4 puntos 
hasta llegar a mínimos históricos, “tenemos a 8,5 millones de mujeres 
trabajando y se ha recuperado todo el empleo femenino destruido por los 
socialistas”. “Se han creado 2 millones de empleos en los últimos cuatro 
años, hemos encadenado 49 meses seguidos liderando la reducción de 
paro en Europa, se ha recuperado el 70% de los 3,5 millones de españoles 
que el PSOE mandó al paro, se han creado 1.700 empleos cada día 
(mientras que, con el PSOE, se destruían 1.500 al día), se crea empleo 
entre los jóvenes a ritmo del 8,5%, que la tasa de paro juvenil se ha 
reducido en 20 puntos desde el inicio de la crisis y que 3 de cada 4 
trabajadores son indefinidos”.   

                   
Frente a esto, ha señalado que “Castilla-La Mancha se aprovecha de la inercia creada por el PP a nivel nacional pero 
que, por culpa del freno de PSOE y Podemos, se reduce el paro por debajo de la media del resto del país, así como en 
la provincia de Ciudad Real que, con una tasa de paro del 23,3%, está 8 puntos por encima de la media nacional y es 
una de las provincias que tiene mayor tasa de desempleo de toda España”. 
 
 
 

 
 

Se ha referido al motivo de la visita de Emiliano García-Page a la capital y 
le ha pedido “menos planes y más planos” y que se ponga a trabajar por 
los ciudadrealeños y menos por sus propios intereses. “Durante estos 
años, ha estado preocupado exclusivamente de sus luchas internas en el 
PSOE, de garantizar su sillón con Podemos y de incrementar el número 
de diputados”. Ha criticado a Page y al PSOE por querer colocar como 
funcionarios a altos cargos socialistas y asesores, lo que ha provocado 
una profunda indignación entre los trabajadores públicos.  Se ha referido 
al escándalo del servicio de Ginecología del Hospital de Puertollano y 
tras mostrar su solidaridad con las mujeres afectadas, ha indicado que 
no se ha tomado ninguna decisión sobre esta “ilegalidad” que es “fruto 
de la desidia y de la falta de gestión” de Page y ha exigido que se vuelva 
a revisar a las pacientes que han sido atendidas por personas no 
cualificadas. 
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El trabajo del Grupo Popular consigue la retirada de un punto del orden del día 
 
Pleno ordinario en la Diputación Provincial 
 
 
El Grupo Popular ha conseguido la retirada del punto segundo, que 
hacía referencia al reconocimiento del factor de peligrosidad a 
funcionarios adscritos a las Brigadas del Departamento de Vías y 
Obras e Infraestructuras. El portavoz popular, Adrián Fernández, 
solicitó al presidente de la Diputación la retirada de este punto ante 
la inseguridad jurídica que representaba y que se manifestaba en la 
falta de documentación necesaria y que afectaban directamente a 
los trabajadores del servicio de Obras, puesto que podía ser 
declarado nulo ante la impugnación que cualquier persona podía 
hacer.  
  

               El Grupo Popular en el Pleno 
 
“El informe del Jefe de Servicio no llegó dentro del tiempo en que debe hacerse, no estaba en la Comisión pertinente y 
se presentó ayer a las 15 horas, no cumpliendo con el plazo, estipulado por ley, de su presentación 48 horas antes del 
inicio del pleno. Esta irregularidad, es motivo suficiente para que el punto pueda ser impugnado”. Ante la evidencia de 
los hechos, el presidente de la Diputación, José Manuel Caballero, se ha visto obligado a la retirada del punto, que 
volverá a ser incluido el próximo pleno ordinario. Adrián Fernández mostraba su satisfacción por esta retirada, 
fundamentalmente porque afecta a la seguridad jurídica de los trabajadores. 
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El presidente de la Diputación se niega a ejecutar la carretera que 
necesitan los vecinos de Brazatortas y  Cabezarrubias del Puerto 
 

 
      Fernández y Rodríguez con los alcaldes 
 
 

El portavoz del Grupo Popular, Adrián Fernández junto al 
viceportavoz, Miguel Ángel Rodríguez, se han reunido con los 
alcaldes de Brazatoras y Cabezarrubias, Pablo Toledano y Antonio 
Moreno, respectivamente. Toledano les ha expuesto la 
intranquilidad que tiene por el abandono de la carretera CR-5021, 
que une las dos localidades y que actualmente se encuentra en un 
estado lamentable del firme que repercute en la seguridad de los 
vehículos que transitan por ella. “El arreglo de esta carretera viene 
coleando desde el año 2015, cuando el presidente de la Diputación 
me anunciaba que había partida presupuestaria para el arreglo de 
esta carretera que tan necesaria es para la comarca”.  
 
 

“Es un ejemplo de la desidia de la administración a la hora de poner fin a esta situación”. “Ya no caben más 
parcheados del firme de la carretera sino un pavimento nuevo, que ofrezca seguridad a los vehículos que transitan por 
ella, y que garantice un viaje cómodo a los conductores”. Los alcaldes afectados por esta carretera han solicitado 
reuniones con el presidente de la Diputación para abordar este preocupante tema sin obtener respuesta alguna. 
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Reunión del Comité de Dirección  

 
Entre otros asuntos, se ha abordado la situación de extrema gravedad que se vive en el servicio de Ginecología del 
Hospital de Puertollano por la contratación de personal sin la titulación ni los conocimientos necesarios para ejercer. 

 

 
Francisco Cañizares en el Comité de Dirección 

 


